
esdrújulas 

son las que llevan

llevan tilde

siempre:
análisis,

rápido.

sobresdrújulas 

son las que llevan

llevan tilde

siempre:
llévaselo,

cómpramelo.

agudas

son las que llevan

llevan tilde

terminan en 
n-s o vocal: 

razón, 
compás, 

acá.

terminan en 
consonante 

distinta de n o s:
amistad, 

reloj.

si no

graves o
llanas

son las que llevan

llevan tilde

terminan en 
consonante 
excepto n, s: 

tóner, 
lápiz.

terminan en 
vocal, n o s:

parque, 
margen.

si no

acento antes de la
antepenúltima sílaba

acento en la
última sílaba

acento en la
penúltima sílaba

acento en la
antepenúltima sílaba

es la mayor 
fuerza con la 

que se pronuncia 
la sílaba de 
una palabra.

Las palabras

El acento
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